



Queridas Familias de Quinto grado

Este es un año muy especial, el año en que nos preparamos en familia para acompañar a nuestros hijos a recibir su Primera Comunión.

Como sabemos, la situación actual no nos permite encontrarnos físicamente para compartir estos momentos, pero sí podemos hacerlo de manera virtual. Es importante que vivamos profundamente este año de preparación, con la gracia de poder compartirlo en familia, **ya que los niños recibirán el**

Sacramento el año que viene, debido a esta difícil situación que estamos atravesando.

Es por esto que los invitamos a encontrarnos con la **Cateencasa**, donde compartiremos momentos de formación, de reflexión, oraciones, canciones, ¡¡y por sobre todo muchísimas ganas de preparar nuestros corazones para ese momento único y especial que es RECIBIR A JESÚS!!!

¡¡¡Los esperamos!!!